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Verbale di Assemblea 

Assemblea dei Delegati della  
Federazione Italiana Allevatori di Colombi - FIAC 

25 giugno 2017 
 
 
 
 
Il giorno 25 giugno 2017 alle ore 09,00, presso Reggio Emilia, nell'Hotel Holiday Inn, si è tenuta 
l’Assemblea Ordinaria dei Delegati  della Federazione Italiana Allevatori di Colombi - FIAC; sono presenti i 
delegati delle seguenti società: 
A.C. Abbadiese delegato Sig. Franco 
A.C. Bolognese delegati  Sig. Guidotti  
A.C. Canavesana delegato Sig. Babando  
A.C. Cavezzo delegato Sig. Battaglia 
A.C. Cossatese delegato Sig. Garbaccio 
A.C. Cuneese delegati Sig.ri Mosso  
A.C. Estense delegato Sig. Gemmo  
A.C. Ferrarese delegato Sig. Canella  
A.C. Forlivese delegato Sig. Corradossi 
A.C. Friulana delegato Sig.Mainardis 
A.C. Laziali Uniti delegati Sig.ri  Werson e Gubbioli 
A.C. Lombarda delegato Sig. Miele 
A.C. Madonnina delegati Sig.ri Previtali e Nava 
A.C. Modenese delegati Sig.ri  Martinelli e Lolli 
A.C. Montello delegato Sig. Gallio 
A.C. Parmense delegato Sig. Notari 
A.C. Picena delegati i Sig. Brandimarte e Acquaroli  
A.C. Polesana delegato Sig.ri Ronconi e Masiero 
A.C. Ravennate delegati Sig.ri  Mazzanti, Landi e Rubboli  
A.C. Toscana delegato Sig. Claudenti 
A.C. Veronese delegato Sig. Mirandola 
A.C. Vicentina delegati Sig. Fabris 
 
Assenti le seguenti Società : A.C. Ave Siculo,  A.C. Calabrese Avicoltori, A.C. Pugliese Avicoltori. 
 
Sono presenti il Presidente Sig. Tiziano Trinci, i vicepresidenti Sig.ri Pietro Miele e Carlo Tarantola, il 
Segretario Federale Sig. Antonio Pizzuti Piccoli, i Sig.ri Consiglieri Michele Ronconi, Filippo Bartoletti e 
Luca Brassea. Assente giustificato il Cassiere Sig. Giuseppe Prandi, che ha comunque conferito con il 
Presidente per relazionare sullo stato del bilancio federale. 
 
Il Sig. Leo Landi è presente anche in qualità di Presidente Onorario e Presidente dell’Ordine dei Giudici 
Sig. Leo Landi. 
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Il presidente Trinci, verificata la regolare convocazione della riunione, e il raggiungimento del numero 
legale, tenuto conto anche delle deleghe, dichiara validamente costituita l’Assemblea e dà  inizio alla 
discussione dei punti all’ordine del giorno. 
  
Il Presidente Trinci illustra le principali attività svolte nella passata stagione; in particolare ci si sofferma a 
riflettere sul problema dell'influenza aviaria, che ha ancora una volta prodotto danni alle rassegne 
colombofile. 
Si passa poi ad analizzare i punti all'ordine del giorno con una discussione in parte già anticipata 
attraverso la comunicazione preventivamente inviata alle Associazioni (vedi allegata comunicazione alle 
Associazioni inviata dal Presidente Trinci); 
 
 
 
Aumento della quota federale 
 
Le attuali entrate permettono una gestione ordinaria e non una gestione rampante; in questo senso 
l'assemblea ragiona sulle modalità più opportune per raggiungere un aumento di cassa. Questo 
permetterebbe di svolgere molte attività di rappresentanza e promozione delle colombicoltura sul territorio 
e all’estero. 
Il Sig. Notari come revisore dei conti ha proposto di alzare le entrate  con tessera a 40 euro (per chi 
prende anelli) e 30 per chi solo notiziario; propone inoltre nel bilancio della nazionale di evidenziare i 
nominativi delle persone che partecipano all’allestimento e usufruiscono dei rimborsi spese. 
Dopo ampia discussione si vota quindi per l’aumento della quota federale per tutti i soci indistintamente. 
Voti favorevoli 23, contrari 0, astenuti 6. 
Si vota quindi l’aumento della quota federale di 10 euro a tessera. Voti favorevoli 24, contrari 2, astenuti 3. 
Ambedue le mozioni sono approvate dall’assemblea. 
 
 
Bilancio FIAC 2016 
 
Il Presidente Trinci in sostituzione del cassiere Prandi illustra il bilancio (vedi bilancio allegato); la 
Nazionale con tre federazioni coinvolte (Colombi, Avicoli e Conigli) funziona e il nostro bilancino specifico 
chiude con un negativo solo di circa mille euro. 
Brandimarte chiede di allegare anche le specifiche della voce di uscite 1 della nazionale dalla prossima 
rendicontazione alle Associazioni; questo sarà fatto dalla prima rendicontazione utile. 
Per informare adeguatamente Notari propone di fare due assemblee dei delegati per poter sviscerare il 
bilancio. 
Martinelli propone tempestività nelle comunicazioni. 
I revisori dei conti hanno operato il controllo ed hanno certificato la congruità del bilancio predisposto dal 
Consiglio Federale (vedi documento allegato).    
L'utile di 1.700 € sarà accantonato come patrimonio della Federazione e sarà impiegato a decisione 
dell'assemblea dei delegati. 
Si passa quindi all’approvazione del bilancio. Il bilancio è approvato all'unanimità; 
 
 
Di cosa ha bisogno la federazione 
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Il prossimo campionato italiano si svolgerà con le stesse modalità dello scorso anno; il 16 e 17 dicembre 
2017. 
Per la nazionale il costo maggiore è la manodopera (la federazione rimborsa vitto alloggio e  rimborso 
chilometrico) sempre meglio il volontario delle cooperative che sono persone non preparate tecnicamente. 
Dopo ampia discussione viene messa ai voti la seguente decisione: 
“entro il 30 settembre le associazioni devono comunicare i nominativi delle persone che monteranno le 
mostre ; le società che non hanno possibilità pagano 100 per ogni delegato. La federazione manderà 
comunicazione scritta alle associazioni. Chi manda meno persone computa le quote in base ai delegati.  
La quota non vale anche per i club”. Votazione 28 favorevoli, 1 astenuto. 
 
Altra spesa necessaria affitto a Reverberi si propone di aumentare la quota di 100,00 € annui per andare 
a 1.300,00 euro. 
Si propone inoltre l’acquisto di una fotocamera digitale per le foto  con badget di 500,00 € e di stabilire un 
badget di circa 1000,00 € di spese per il materiale che si logora per la nazionale. 
L'assemblea dei delegati approva all’unanimità. 
 
 
 
 
Regolamento della commissione standard 
 
Si passa in rassegna il regolamento della commissione standard dove prevede che i 4 componenti della 
commissione sono nominati dal consiglio dell'Ordine dei giudici; i 4 membri da statuto devono essere eletti 
dall'assemblea dell'ordine dei giudici e quindi per questo si propone di modificare il regolamento della 
commissione standard nominata dall'assemblea. 
Già nell'assemblea dei giudici di marzo è stato corretto l'errore di stesura del regolamento legittimando la 
commissione in carica. 
L’Assemblea approva all’ unanimità. 
 
 
Ricorrenza dei 40 anni della Federazione 
 
Quest'anno ricorrono i 40 anni della Federazione. 
Il Consiglio Direttivo propone di dare la possibilità ai Club, per quest’anno, di partecipare alla Nazionale 
versando solo i 5 € di ingabbio ordinario senza quote aggiuntive. I Club potranno avere gratis uno spazio 
promozionale (gazebo) + voliere a cura dei club. 
Si vota tale mozione: 28 favorevoli, 0 astenuti, 1 contrario. 
 
Il Club del Triganino avanza la richiesta di portare gli animali della rassegna alla nazionale, visti i numeri 
elevati, a soli tre euro anziché 5. 
Si chiede inoltre di derogare, per le rassegne dei Club dove vi sono numeri di colombi iscritti elevati, alla 
regola di svolgere la rassegna sempre in associaiozne alle mostre sociali o nazionali. 
Le due richieste non sono approvate dall’Assemblea. 
 
 
Situazione influenza aviaria 
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Abbiamo, come Confederalati, commissionato un dossier ad uno studio legale per studiare le posizioni 
prese nei vari paesi. Nel dossier risulta evidente che le regioni italiane sono estremamente disomogenee  
nell’applicare la norma e spesso lo fanno in maniera irrazionale danneggiando le esposizioni e gli 
allevatori.  Si prova a muoversi a livello di ministero. Si proverà ad intervenire sull'Istituto Zooprofilattico di 
Padova, si farà una riunione per cercare un confronto ed una nuova visione per permettere di svolgere le 
attività. Si innesca una animata discussione e una considerazione generale sulla  inadeguatezza di alcune 
scelte a livello di applicazione delle norme. 
 
Varie ed Eventuali 
 
Il Sig. Bartoletti illustra il calendario delle mostre per il 2018 in funzione dei campionati europei in 
Danimarca. 
 
L’Associazione Ravennate propone una doppia richiesta:  
Prima richiesta: ritornare al metodo di ingabbio degli anni scorsi tutti soggetti esposti per allevatore (a 
parità di classe, razza e colore). Votazione: favorevoli 25, astenuti 2, contrari 2.  
Seconda richiesta: ritornare al secondo e terzo premio. 
L’assemblea approva con 25 favorevoli, 1 contrario e 3 astenuti la seconda richiesta e la vincola per i 
prossimi 5 anni. 
 
 
Il Sig. Werson comunica che l’Associazione Colombofila Laziali Uniti valuterà di donare le sue gabbie in 
esubero alla Federazione. 
 
Il Presidente Trinci richiama le Associazioni federate all’utilizzo del SOA – Sistema Ordine Anelli, 
puntualizzando che disguidi nella consegna del notiziario ai nuovi iscritti nascono da un non inserimento 
nel database federale degli aggiornamenti soci da parte delle associazioni.  
 
Si procede quindi alla premiazione dei vincitori della passata edizione dei Campionati Italiani. 
 
Non essendoci altri punti all’ordine del giorno la riunione  è dichiarata chiusa alle ore 14,30 
 
Il presidente                                                                                  Il segretario 
Tiziano Trinci                                                                                Antonio Pizzuti Piccoli 
 
 

 


